

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES Y PERDEDORES
FECHA: 15/ABRIL/2019

Calificadoras reciben de manera positiva el anuncio del secretario de Hacienda para ayudar a las finanzas de Pemex

SUSANA SAENZ: Las calificadoras recibieron de manera positiva el anuncio del secretario de Hacienda, Carlos Urzúa, para ayudar a las finanzas de Pemex.

Jaime Reusche, analista soberano de Moody's, dijo al financiero que se esperaba ver un anuncio de este tipo ya que sin un apoyo adicional la petrolera no hubiera podido cubrir sus necesidades de financiamiento para este año.

Por otro lado, Félix Bonni, director general de Análisis de la calificadora HR Ratings, destacó que el efecto neto de esta medida para reducir la deuda de Pemex es en términos generales neutral-positivo.

Asimismo, Jaime Reusche, analista soberano de Moody's, hace unos momentos dijo que esta medida del gobierno de transferir entre 100 mil y 150 mil millones de pesos del Fondo de Estabilización para Pemex, más la condonación de impuestos a la empresa, permitirá cubrir las necesidades de financiamiento de 2019, una vez que se haga la transferencia.